

LES JOURNÉES DU PATRIMOINE SE SONT DÉROULÉES SUR 2 JOURS LE 20 ET 21 SEPTEMBRE 2024

* Une **EXPOSITION** a eue lieu au Foyer de Salsigne, commentée par les conférenciers. Qui a retenu toute l'attention du public.

Les participants qui se sont déplacés venaient, du Minervois, Carcassonnais, Montagne Noire. (La Prade, Les Martyrs, Roquefère, Limousis, Pezens, Bagnoles, Narbonne), Mazamet, Montpellier, du Tarn, de l'Hérault, du Nord.

Ils ont trouvé cette exposition enrichissante : la diversité des supports proposés ont retenu l'attention, tout comme les minéraux ; la géologie a été appréciée.

Ensuite visite du Puits Castan et mémorial sur le terrain, accompagné des conférenciers et certains membres du C.A.

* Un **DIAPORAMA**, projeté en continu, sur le travail de la mine a été apprécié par les visiteurs.

Quelques observations des visiteurs : Pas de mise en valeur du Puits Castan, dommage que la M.C.O ne soit pas visitable, manque d'une table d'orientation et surtout d'une galerie

